
ACTA 
 

Comisión SGIC 
Sistema de Garantía Interna de Calidad  
Facultad de Formación del Profesorado 

 
 

 
Reunión del día 28 de junio 

 
 

Disculpan su ausencia Carmen Galet, José Soto, Eduardo Arias, Remedios 
Collado y Jesús Valverde, asistiendo a la reunión Juan José Lozano, Emilia 
Domínguez, Francisco Revuelta, Víctor Sánchez, Enrique López y Eva  
Domínguez. 
 
 
 

1. Se aprueban por unanimidad las Actas pendientes, 16 de septiembre de 2011 y 
17 de febrero de 2012. 
 
2. La Responsable de Calidad informa de los siguientes temas: 
 

• Se ha realizado reuniones de trabajo con los coordinadores de los títulos 
para tratar diferentes temas relativos a las titulaciones y principalmente para  
la redacción de normativa para los TFG /TFM de la Facultad de Formación 
del Profesorado que deberá estar lista para mediados de Julio, ser aprobada 
por la Junta de Facultad y enviada al Vicerrectorado de Docencia. En este 
punto, se añade que la Guía Docente (antigua ficha 12 a) para los TFG/M 
deberá ser realizada por las comisiones de Calidad de los Títulos y 
consensuada en al comisión intercampus de los Centros de Badajoz y 
Cáceres. 

 
• Ya está visible la nueva estructura de la Web del centro en la que se han 

reflejado la información recopilada sobre títulos y las comisiones de calidad. 
No obstante, para el resto de los cambios solicitados por la ANECA aun no 
se ha tenido noticias de los Vicerrectorados Competentes (Universidad 
Virtual y Calidad). Las comisiones de Calidad ya tienen la información 
recopilada pero no se puede editar aun la Web. 

 
• Supuestamente el seguimiento de los títulos se ha iniciado por parte de la 

ANECA pero no sabemos el calendario. A finales de año, posiblemente, 
recibamos informes de la situación de cada título. 

 
• La evaluación de la implantación de los Grados deberá llevarse a cabo en el 

curso 2012-13. La UTEC está preparando un proceso de evaluación de esta 
implantación con carácter general para todos los títulos de la Universidad. 

 



3. Se aprueban las siguientes bajas y nuevas incorporaciones a las comisiones de 
Calidad: 

 
Comisión: Máster universitario de Formación en Portugués para 
Profesorado de Enseñanza Primaria y Secundaria. 
Causa baja: Iolanda Ogando González a fecha 26 de abril de 2012. 
Solicita incorporación: Ana Belén García Benito.  
 
Comisión: Educación Social. 
Causa Baja temporal: Beatriz Martín Marín a fecha de 8 de marzo de 2012. 
Sustituye esta baja: Rocío Yuste desde 8 de marzo de 2012. 

 
4. Una vez más se pone de manifiesto la falta de coordinación entre los centros que 
imparten los títulos de maestros y los problemas que esto acarrea desde años 
atrás. Como se ha observado desde la implantación de los nuevos Grados de 
Maestros hay asignaturas que siendo iguales son de diferentes tipos en las 
titulaciones de Maestros de Cáceres y Badajoz. Si las titulaciones son las mismas 
el tipo de asignaturas deberían ser las mismas en ambos centros. Se requiere una 
unificación de criterios y coordinación para el cumplimiento de los mismos. 
El Sr. Decano toma nota sobre estas irregularidades para la redacción de una carta 
que enviará al Vicerrectorado de Docencia solicitando una reunión con los agentes 
implicados en la coordinación e implantación de los Grados.  
 
5. En la misma línea que en el punto anterior existen irregularidades en el cómputo 
del horas de trabajo para asignaturas idénticas en ambos centros. El Sr. Decano 
toma nota de estas irregularidades que incluirá en la carta antes mencionada. 
 
 
6. Solicitud al Vicerrectorado de Docencia y al Vicerrectorado de Calidad para que 
inicie la confección de un proceso o normativa para la recopilación de las guías 
docentes que implica a departamentos y comisiones de calidad. 
El Sr. Decano informa que esta misma solicitud ya se ha pedido desde los 
Departamentos, por lo que de momento no procede realizarla. 
 
7. Ruegos y preguntas. 
 
El representante de alumnos Enrique López, informa de irregularidades en las 
guías docentes de las asignaturas, además de las oficiales, hay profesorado que 
rige la asignatura por otro tipo de guías que no se corresponden con las aprobadas 
en las Comisiones de Calidad. También informa que cierto profesorado en la época 
estival no cumple con el horario de tutorías, dejando el teléfono como medio de 
contacto si se necesitara alguna atención.  El mismo, hace referencia a la 
impartición en la titulación de Educación Infantil de contenidos muy por encima de 
los necesarios para adquirir las competencias de algunas de las asignaturas.  
 
La responsable de Calidad pide a Enrique López que para poder realizar un 
informe desde la Comisión de Calidad y tramitarla  para que Decanato tome 
medidas se necesita información concreta, con nombres y apellidos, para tomar las 
decisiones oportunas. 
 



La profesora reclama la escasa participación de cierto profesorado en la confección 
y coordinación de las Guías Docentes de las asignaturas optativas. Describe una 
despreocupación de las obligaciones docentes a este respecto. También pregunta 
por la situación de las modificaciones de los Verifica de los Grados.  
 
La responsable de Calidad informa que los documentos modificados de los Verifica 
van a ser enviados a la Oficina de Convergencia Europea en breve y esta los 
enviará a la ANECA para su revisión y aprobación. Si todo marcha bien podrán 
estar listos a finales de septiembre, no empezando a impartirse los cursos de 
adaptación hasta diciembre posiblemente. 
 
 
 
 
 

 
 En Cáceres, a 26  de junio de 2012  

 Fdo: Eva M. Domínguez Gómez 
Responsable de Calidad. 


